

グッドのグッドニュース

2月です

如 月の厳しい寒さの中ですが皆さんいかがお過ごしでしょうか、お元気ですか。つい先日にお正月を迎えたと思っていたら、もう2月になってしまいました。時間が過ぎるのは早いものですね。2月は28日までしか無いので、今月も過ぎるのが早いのではないのでしょうか。ジジイになって来ると、もう少し時がゆっくり進んでも良いかな?というような気にもなるのは私だけでしょうか。また最近インフルエンザがとても流行っているようです。皆さん手洗い、マスク等で予防をしながら、寒さも乗り切って今月も元気に行きましょう。

さて1月のお正月休みですが、皆さん何処かへ出かけられたでしょうか。オヤジはこれといって予定が無かったので、箱根駅伝を見て過ごしておりました。ただその後も家でゴロゴロしていてもつまらないので、以前より行ってみたいと思っていた道の駅へ日帰りで行って来ました。そこは南信の下伊那郡下條村にある「**下條村道の駅 そばの城**」という所です。動画やネットでも良く出ていましたので知っている方は多いと思いますが、**そばの食べ放題**があるので、ぜひ挑戦してみたいなと前々から思っていました。今回予定も無く暇だったので奥さんと一緒にドライブがてら行って来ました。

車のナビをセットし、その通りに行く事にしました。佐久を出て立科町を通り国道142号をそのまま新和田トンネルの方へ行くと思いきやナビは国道152号で白樺湖方面へ、そのまま従って行って行き、雪のある大門峠で白樺湖、そしてそのまま国道152号を進み諏訪へ出ました。そこから諏訪ICで中央自動車道に入り名古屋方面へ進みました。が、まあナビの通りでも良いのですが、そのまま新和田トンネルを通過して**岡谷ICへ行った方が早かった**のでは?と後悔してしまいました。何だか結構時間がかかってしまった感じでしたが、やはりナビの通りに行ってみただけで、自分でも地図を確認しておいた方が良いなと思いました。

高速道路は帰省の混雑も無くスムーズに走れました。伊那を過ぎ、駒ヶ根も過ぎて飯田へ向かって行きます。その飯田ICの次、**飯田山本IC**を出てそのまま**三遠南信自動車道**へ入ります。ここは無料区間になっています。そしてその先の天竜峡ICで降り、国道151号に入ります。そのまま5km程南下した所に目的地の「道の駅そばの城」があります。ここまで3時間程かかってしまいました。

道の駅はその名の通り**城**の様な作りをしています。駐車場も結構あり、城前には観光バスの駐車スペースが何台か設けられておりました。また目にするのは下條村出身の名俳優、**峰竜太**さんの写真です。村の観光大使として大いに道の駅でも宣伝をしているようでした。

この日は車も少なく、また観光客もまばらでした。早速2階にある食堂へ。そば食べ放題の食券を買い、席に座って待ちます。お昼も過ぎており、お客さんも少なかったのですが、見ると皆普通のそばを注文しており、食べ放題はオヤジたちだけでした。まずはざるそば二枚が来ます。その後食べ終わったら頼みます。そば好きのオヤジ、結構食べる気でいます。3枚4枚と食べたところで、そばの冷たさで少々胃がダウン。結局**5枚**で終わりました。奥さんは3枚でした。それでも結構満足です。

その後売店で買い物をして、冷えてしまった体を温めるべくホットコーヒーを飲んで帰路に着きました。帰りは岡谷ICで降りて新和田トンネルを通過して来たので、行きよりも時間短縮出来ました。予定より時間はかかりましたが、それでも前から気になっていた所なので行ってみて満足でした。まだまだ他にも行ってみたい場所は多々あるので、家でゴロゴロしている時間があれば、早起きして探索に行ってみたいと思っております。

まだまだ寒く、**オヤジライダー出動!**という季節では無いのですが、先月にネットでバイクのタイヤを買いました。もう古く不人気バイクのため、なかなか合うサイズが無くなってしまったのですが、欲しいタイヤが1本だけ在庫があり早速注文いたしました。去年も同じ物を他社で注文したのですが**納期未定**で**3か月以上かかる**との事で断り、今回は慌てて頼んだのですが、運良くゲット出来ました。まあ他に必要な人がおらず事実上在庫処分だったのかも知れませんが、それでもオヤジライダーにとっては嬉しい事で春先には快調に走り出せるのではないかと今から思っております。

